

LA LOI DES PROBABILITÉS

Il n'est pas certain que nos pensées soient le produit de réactions chimiques. En admettant qu'il y ait plusieurs problèmes à solutionner, l'Univers que vous croyez connaître est le masque de la solitude ; vous êtes placés sous la domination des valeurs épidémiques : la névrose de l'Amour, la névrose de l'art, la névrose des croyances en un dieu.

Le goût pour l'ancien n'est qu'une synthèse sceptique et occulte qui vous fait croire à la profondeur de l'homme, les évolutions nouvelles ne sont qu'énigmes pour la vue ou l'oreille.

La musique est faite pour les oreilles et non pour les yeux, maintenant je ne dis pas que l'affirmation contraire ne soit pas plus juste pour les non-intoxiqués.

Les artistes sont le résultat de l'avarice de la nature. Le peu d'esprit qu'ils ont, leur est donné par la méchanceté ; Degas, le type absolu du "réussi", est un exemple de ce que je viens d'avancer. D'ailleurs j'ai entendu dire par un artiste de grande valeur que Degas était un raté !